

はい！元気で



凱(かちどき)

凱(かちどき)は、平成23年11月に設立され、町内在住のメンバー9名(男8名、女1名)で玉入れ(公式競技としては、『アジャタ』と呼ばれる)と楽しくわが町に貢献しようと活動している集まりです。一般に運動会で行われる『玉入れ』は、一定時間内により多くのお手玉をかごに入れるかを競いますが、『アジャタ』と呼ばれるこの競技は、4～6人で100個のお手玉をいかに速くかごに入れるかを競う競技となっています。※玉入れは見た目とは違いとても難しいですが、玉入れの楽しさ・難しさを体験してほしいとのことでした。



代表

川崎 修市

代表の川崎です。毎日皆さんにおいしい豆腐を食卓にお届けするため、日々頑張っています。さて、私たちのチームは活動を始めるにあたり町内の多くの企業団体から協賛をいただきました。心より感謝しています。チームが大崎町に貢献するという形ですが、お返しをしたいと思います。そして、忙しい中時間を作って一緒に活動してくれているメンバーにも私自身感謝しています。これからも楽しく活動していきたいです。



特命！カメラマン

ふるさとの風景を激写せよ！

No. 51 社会教育課 図書係 入江田 いづみ

読書活動に関することを担当しています。

～横瀬の『南方神社』～

穂園集落の宮前にあり、境内は広く一週に『早馬どん』も祭られています。また、日清・日露戦役記念碑があり、横瀬から出征した32人の名前が刻まれています。

幼少の頃は、灯籠祭りをしたり、ラジオ体操をしたり、毎日夕方遅くまで遊んだ事を、今では懐かしく思い出します。春は桜の花が満開となり、6月は紫陽花が咲き、とても心が癒されます。近くをお通りの際は訪れてみてはいかがでしょうか？

